

Ernst-Moritz-Arndt

Regionale Schule "Ernst Moritz Arndt", Arndtstr. 37, 17489 Greifswald Tel.: 03834 500062/ Fax: 03834 51 84 49/ E-Mail: info@arndtschule.de

Greifswald, 01.07.2022

Elternbrief zum Ende des Schuljahres 2021/22

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schuljahr 2021/22 geht mit dem letzten Schultag am 01.07.2022 zu Ende, und wir alle freuen uns auf die wohlverdienten Sommerferien. Zunächst möchte ich mich bei allen Eltern und Sorgeberechtigten für die Unterstützung und Zusammenarbeit bedanken.

Lassen wir das Schuljahr einmal Revue passieren, so sehen wir, dass an der Arndtschule nicht nur eine Menge an Wissen und Kenntnissen, Fähigkeiten und Fertigkeiten vermittelt wurden, sondern zahlreiche Projekte stattfanden.

Hier einige Aktionen in Stichworten:

Zeitraum: 1. Schulhalbjahr:

Kennenlerntage der 5. und 7. Klassen / Klassenfahrt der Klassen 6b +6e nach Altefähr / Wandertag 5-10 / Sporttag der Klassenstufen 9/10 / Vera 7,9 in D, Ma, En / Betriebsexkursion für die Klassenstufe 9 / Projekt "Gefangen im Netz" für die Klassenstufen 7/8

Schulmathematikolympiade / 2. Stufe -Mathematik-Olympiade, Klassenstufen 5/6

ADAC- Schulung für Klassenstufe 5 / Greifswalder City-Lauf

coronakonforme, kleine feierliche Schuleinweihung mit Vertretern der Stadt, der Schulkonferenz und dem Schulförderverein

Projekt "Fake hunter" für die Klassenstufen 7, 8 und 9 / Theater-Klassenzimmerstück für die Klassenstufen 5+6 / Schulkinowoche

Projekt "Gewaltfreie Kommunikation im musikal. Workshop" für die Klassen 6d+7a

Theaterbesuch, Klassenstufe 5 / Lesewettbewerb Klassenstufe 6

Berufswahlparcour im BBW, Klassenstufe 8

Zeitraum: 2. Schulhalbjahr:

Bewerbungstraining (BOM-Projekt), Klassenstufe 9 / Betriebspraktikum, Klassenstufe 9

Projekt "Kritische Reflexion zum Thema Werbung", Klasse 5a

Projekt "Mediensucht/Computerspiele", Klasse 9b

Känguruwettbewerb, Klassenstufen 5+6 / Theatervorführung für Klassenstufe 6

Klassensprecherseminar, Klassenstufen 8/9 in Lubmin

Ostersportfest, Klassenstufen 5 + 6 / Theaterbesuch Klassenstufe 8

Projekt "Suchtberatung", Klasse 5b

Klassenfahrt der Klassen 10a nach Hamburg, 6c nach Mirow und 6d nach Freidorf

BO-Schnuppertage, Klassenstufe 7; Sozialpraktikum Klassenstufe 8

Greifswalder CityLauf / Wampener Boddenpokal

Theaterauftritt" Life isn't Evil" unserer Theater-AG in der Aula und im Rubenowsaal

Projekt "Social Media", Klassenstufen 7-9

Schulfest zur abgeschlossenen Sanierung der EMA Schule

Die Projekte tragen zur Stärkung des Zusammenhalts innerhalb der Klasse, aber auch der gesamten Schulgemeinschaft bei. Deshalb wird es auch im nächsten Schuljahr wieder

zahlreiche Projekttage geben, an denen das Ziel sein wird, die sozialen Werte und das respektvolle Miteinander unter den Lernenden auszubauen.

Stolz ist das Lehrerteam auf unsere 10. Klassenstufe. 36 Schülerinnen und Schüler unterzogen sich der Mittleren Reifeprüfung. Sie erhielten gestern Abend feierlich in zwei Durchgängen ihre Abschlusszeugnisse in unserer Aula. Herzlichen Glückwunsch!

Zum Abschluss des Schuljahres gab es noch zwei Höhepunkte: die Theateraufführung "Life isn't Evil" unserer Theatergruppe und unser Schulfest. Endlich konnten wir feiern, dass durch die Sanierung eine moderne Schule mit vielen neuen Lernmöglichkeiten entstanden ist.

Personelle Veränderungen gibt es auch im Lehrerteam:

Frau Wolfgram und Frau Wächtler gehen zum Schuljahresende in den wohlverdienten Ruhestand. Herr Burgdörfer zieht aus Greifswald weg und wird somit unser Lehrerteam im nächsten Schuljahr nicht mehr unterstützen. Das altersbedingte Ausscheiden von Lehrkräften wird in den nächsten Jahren weiterhin Thema unserer Einsatzplanung sein. Wir hoffen, dass es uns gelingt, alle scheidenden Lehrkräfte nicht nur fachlich sondern auch menschlich adäquat ersetzen zu können. An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei allen Kolleginnen und Kollegen, dem Schulsozialarbeiter, Integrationshelfern, den Studenten - welche über das Aktionsprogramm "Stark machen und Anschluss sichern" unser Team unterstützten - und dem gesamten technischen Personal für die geleistete Arbeit bedanken, die gerade in den letzten Jahren nicht immer einfach war.

Ein weiterer Dank an die Unterstützer der Schule: dem Schulförderverein, dem Schulelternrat, der Universitäts-und Hansestadt Greifswald als Schulträger, dem Kinderschutzbund, ...und auch allen nicht Genannten.

Ich freue mich auf eine weitere konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler.

Doch nun geht ihr, liebe Schülerinnen und Schüler erwartungsfroh in die verdienten Sommerferien. Erholt euch gut und sammelt viele positive Eindrücke!

Das neue Schuljahr beginnt am 15.08.2022, um 7.45 Uhr.

Das Ministerium für Bildung und Kindertagesförderung hat am 19.06.2022 alle Schulen in Mecklenburg-Vorpommern über die Planungen hinsichtlich der Corona-Schutzmaßnahmen für die erste Zeit nach den Sommerferien informiert. Der Leitsatz hierbei bleibt: "Unveränderte Regeln bei unveränderter Infektionslage". "Dazu erklärt Bildungsministerin Simone Oldenburg: "Sollte es in den Regionen unseres Landes keine Hotspotregelungen geben, bleibt alles wie gewohnt. Das heißt für die Schulen: - keine Maskenpflicht, nur anlassbezogene Tests (bei Symptomen), keine definierten Gruppen, keine Reiserückkehrer-Bescheinigung."[1]

"Gemeinsam mit dem Bildungsrat und der Expertengruppe Hort/Kita/Schule hat sich das Bildungsministerium dazu entschieden, nach den Sommerferien auf eine Schutzphase, wie aus dem vergangenen Jahr bekannt, zu verzichten. Um in Anbetracht der neuen Subvarianten dennoch größtmögliche Sicherheit vor, bei und nach Reisen zu gewährleisten, werden einmalig jedem Schüler und jeder Schülerin 10 Selbsttests mit in die Ferien gegeben." [1] Diese Tests haben Ihre Kinder am 23.06.2022 erhalten.

Am ersten Schultag erhalten alle Schülerinnen und Schüler ihre neuen Lehrbücher und den Stundenplan.

Nach zwei Klassenleiterstunden beginnt der Fachunterricht bis zur 4. Stunde.

Der Stundenplan ist auf unserer Homepage unter der Rubrik "Vertretungsplan" ersichtlich.

Nach der 4. Stunde könnt ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, Mittag essen.

Es findet wieder eine tägliche Essenausgabe im Speiseraum durch unseren Anbieter Hanse Haus Service GmbH statt.

Die Anmeldung für das Mittagessen ist über unsere Homepage möglich.

Die ersten Schultage gestalten die 5. und 7. Klassen als Tage des gemeinsamen Kennenlernens ihrer Mitschüler, Lehrkräfte und ihrer neuen Umgebung.

Ich wünsche nochmals wunderschöne und erholsame Sommerferien und verbleibe mit freundlichen Grüßen

R. Rudolph

kommissarische Schulleiterin